
Abschied vom Touareg?
Beitrag von „Sittingbull“ vom 3. Dezember 2017 um 13:06

Hallo Matthias,

ich bin heil froh, dass ich seit Jahren die Fahrzeuge lease. Und muss zur Zeit auch nicht
überlegen, was für eine Neuanschaffung ansteht (in einem Jahr ist es dann wieder so weit).
Auch ich würde dir raten, deinen Dicken noch weiter zu fahren - der Werverlust sollte nicht groß
weiter gehen, denn die ersten Panikverkäufe sind durch, die Hersteller werden weiterhin
gezwungen sein, Angebote aufrecht zu halten und letztendlich wird die Politik schon dafür
sorgen, dass der Diesel nicht ganz ausstirbt.

Grüße von Stephan 
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